

Herrn
Oberbürgermeister
Andreas Haas
Rathausplatz 1

82110 Germering

H. Kun zu einer Begehung
① Antwort
② Verge. H. 3A

Empfang
18. Juni 2017
Stadt Germering

**Antrag auf Änderung der Außenbereichssatzung Nebel
- hier unsere Ablehnung**

Sehr geehrter Herr Haas, lieber Andreas!

Die von [redacted] angestrebte Änderung der Außenbereichssatzung lehnen wir aus folgenden Gründen ab.

Vor der Begehung am 30.05.2017 sprach ich mit [redacted] und mit [redacted]. Diese sagten mir, dass sie eine Ausweitung der Außenbereichssatzung auch ablehnen. Beide sagten auch, dass sie schon jetzt genügend Grund hätten um sofort, also ohne Änderung der Außenbereichssatzung, mehrere Häuser zusätzlich hinein zu bauen. Sehr zu unser beiden Verwunderung sprachen sich dann bei der gemeinsamen Begehung diese Leute für eine Änderung der Außenbereichssatzung aus.

Ein weiterer Punkt für unsere Ablehnung sind die im Grundstück von [redacted] genehmigten Häuser.

Vorher stand hier ein größeres Mehrfamilienhaus welches sich harmonisch ins Dorfbild einfügte. Nach dessen Abriss ist hier ein 3-Spänner und zusätzlich noch ein Doppelhaus genehmigt und gebaut worden. Dieser Bau wurde natürlich nach allen Möglichkeiten ausgereizt um möglich viel Rendite zu bringen. Durch die gewaltigen Ausmaße passt es nun gar nicht mehr ins Dorfbild - es steht wie ein Klotz da.

Wir befürchten nun, dass bei einer Änderung der bestehenden Grenzen die Grundstücke mit aller Gewalt zugebaut werden um möglichst viel Rendite zu erwirtschaften.

Das jetzige Dorfbild würde sich dadurch nachhaltig negativ entwickeln.

Des Weiteren schließen wir uns dem Schreiben an Sie von [redacted] und den anderen 5 Familien im vollen Umfang an!

Mit freundlichen Grüßen